GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

Román construye un nuevo parque en homenaje al presidente Adolfo Suárez

Con esta actuación sobre el espacio que ahora ocupa el antiguo auditorio municipal se culmina el pasillo verde creado por el Ayuntamiento de Guadalajara en los últimos años, entre la calle Toledo y el parque de San Roque





A la derecha, el proyecto del nuevo parque Adolfo Suarez, a la izquierda, la situación actual del Auditorio Municipal. / Foto: Eduardo Bonilla-Infografía Ayto Guadalajara

l Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, ha informado sobre el proyecto de ejecución del parque Adolfo Suárez, que se levantará sobre los restos del antiguo Auditorio municipal, en la confluencia de la Avenida de Castilla y calle Ferial. Román, que ha calificado dicho proyecto como uno de los más ambiciosos del mandato, ha recordado

que la decisión de dedicar este nuevo espacio verde a Adolfo Suárez fue adoptada el pasado 25 de marzo por la Junta de Gobierno Local, tras el fallecimiento del primer presidente de la Democracia.

Tres plataformas

El parque Adolfo Suárez se ejecutará sobre una parcela de 5.866,85 metros cuadrados. Sobre esa extensión se crearán tres plataformas diferenciadas, que estarán comunicadas entre sí por

rampas y escaleras. A través de estas plataformas se salvará el desnivel existente en el terreno y se crearán tres espacios diferentes. Está previsto que se mantengan todas las especies vegetales existentes en la actualidad y que



Vuelve al Cole con Nosotros

Encuentra todo lo que necesitas y más

Avda. del Ejército, 9 19004 Guadalajara 949 49 30 43

Academia Isabel

C/ Policante, local 13

Tef. 639 14 27 65

Corte y Confección Forreglos, Patrones Bordados a máquina Cortinas, etc.